

## KATA PENGANTAR

Puji syukur Penulis panjatkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, berkat rahmat dan kebaikan-Nya telah meridhoi segala jalan dan upaya Penulis dalam menyelesaikan tugas perkuliahan yaitu Laporan Praktek Kerja Lapangan Pada Perusahaan PT. PLN (Persero) DJB Area Majalaya tepat pada waktu yang telah ditentukan.

Dalam melakukan praktek kerja lapangan serta pembuatan laporannya ini tidak sedikit Penulis menghadapi kesulitan serta hambatan baik teknis maupun non teknis. Namun atas izin Tuhan Yang Maha Esa, juga berkat usaha, doa, semangat, bantuan, bimbingan serta dukungan yang Penulis terima baik secara langsung maupun tidak langsung dari berbagai pihak, akhirnya Penulis dapat menyelesaikan penulisan tugas perkuliahan ini. Ucapan terima kasih yang setulus-tulusnya Penulis tujukan kepada orang tua masing-masing yang selalu membantu dan memberikan dukungan baik moral, spiritual, dan material serta doa kepada Penulis hingga detik ini. Melalui kesempatan ini pula, dengan segala kerendahan hati Penulis ingin menyampaikan rasa hormat, terimakasih, dan penghargaan yang sebesar-besarnya

kepada :

1. Yth. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia yang telah mendirikan Unikom dan mengizinkan saya mengabdikan dengan baik di kampus.
2. Yth. Prof.Dr.H.Denny Kurniadie, Ir.,M.Sc selaku Dekan Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer, UNIKOM Bandung, yang selalu memberi dukungan kepada mahasiswanya.
3. Yth .Citra Noviyasari S. Si M.T selaku Ketua Program Studi Sistem Informasi, Fakultas Teknik Dan Ilmu Komputer, UNIKOM Bandung yang selalu memberi dukungan kepada mahasiswanya.
4. Yth. Iyan Gustiana S. Kom M. Kom selaku Dosen pembimbing pembuatan laporan praktek kerja lapangan yang telah memberikan bimbingan, dan arahan selama menjalani penulisan laporan praktek kerja lapangan sehingga penulis mendapatkan ilmu yang penting guna bekal di masa yang akan datang.

5. Yth. Marissa Carolina selaku pembimbing lapangan kerja praktek yang telah memberikan bimbingan, dan arahan selama menjalani penulisan laporan praktek kerja lapangan sehingga penulis mendapatkan ilmu yang penting guna bekal di masa yang akan datang.

Penulis menyadari bahwa dalam Penulisan ini masih diperlukan penyempurnaan dari berbagai sudut, baik dari segi isi maupun pemakaian kalimat dan kata-kata yang tepat, oleh karena itu, Penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk kesempurnaan Penulisan ini, dan Penulisan selanjutnya di masa yang akan datang. Akhir kata Penulis mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu Penulis dalam melakukan Penulisan.

Bandung, Oktober 2016

Penulis